
 

ワーキングチーム会議等での意見 

 

 

＜船着き場について＞ 

 ・計画にある木曽川右岸に加えて、木曽川左岸堤にもあってもよい。 

   ⇒バーベキュー広場やパークゴルフ場もあり、利用客が見込めるのではないか。 

 ・ワンド再生部分に計画されている船着き場は、もともとの渡船の船着き場を利用で

きるのではないか。 

 ・計画にある木曽川右岸にしても、左岸にしても水深が浅い。 

 ・観光船は今回の事業の核となるものと考える。 

   ⇒他の事業（いちご狩りやレンコン掘りなど）と組み合わせた舟運事業 

    船頭平河川公園でのイベントとあわせた舟運事業 

 

 

 

＜ワンド再生について＞ 

 ・アクセス方法として、船を使用することいいのではないか。 

   ⇒渡船時代の船着き場（右岸堤）の利用など 

 ・障がい者の方も訪れることができるような場所にしていただきたい。 

   ⇒カメラの設置など 

 ・堤防から下に降りる階段を設置していただきたい。 

 ・エコツアーなどのルートとして整備するにあたっては、目立たない形で整備し、現

状の状態を維持したような形にしていただきたい。 

 ・堤防よりも高いところから見ることができるような場所があるといい。 

 ・ワンド内において、水生生物の観察会などもできるとよい。 

 ・ワンド再生を行う場所においても、旧木曽川右岸堤跡が存在すると思われるので、

残せるものなら残していただきたい。 
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